



# comunicado

## ADMINISTRACIÓN DE REHABILITACIÓN VOCACIONAL

### **Rehabilitación Vocacional invita a patronos del sur a participar en taller de sensibilización hacia los empleados y clientes sordos**

**[viernes, 23 de febrero de 2024, Ponce, P.R.]** La Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV) y su Centro de Apoyo y Modalidades de Empleo (CAME) se unen al Comité de Patronos de la región de Ponce, para brindarle a empresarios de esta zona el taller interactivo "Sensibilización hacia los empleados y clientes sordos". Este evento, que será libre de costo, tiene como objetivo promover la inclusión y comunicación efectiva con la comunidad sorda.

“Dicha capacitación representa una oportunidad invaluable para fortalecer la comunicación y fomentar un ambiente laboral y de atención al cliente inclusivo. En ARV estamos comprometidos con la meta de integrar a las personas con diversidad funcional a la fuerza laboral y a una vida más independiente. Estas actividades dan paso para promover el mensaje de inclusividad entre los patronos. Es una manera de visibilizar, conectar y demostrar los talentos con los que cuenta nuestra comunidad con diversidad funcional, personas que buscan emprender y lograr la oportunidad en ruta hacia salir adelante”, expresó la doctora María M. Gómez García, administradora de la agencia.

El taller se llevará a cabo el jueves, 29 de febrero de 2024 en las salas multiusos del Centro de Estudiantes que ubica en la Universidad Interamericana recinto de Ponce. La jornada educativa será de 9:00 a.m. a 12:00 p.m.

Los participantes tendrán la oportunidad de aprender estrategias prácticas para mejorar la inclusión de personas sordas en el entorno laboral y en el servicio al cliente. Además, se contará con la presencia de intérpretes para personas sordas que son recursos proporcionados por la ARV. Los conferenciantes abordarán los mitos y realidades, así como las expresiones correctas en el lenguaje de señas para dirigirnos a las personas sordas. Esta actividad educativa es interactiva y se garantiza una experiencia enriquecedora para todos los asistentes.

Por su parte, Ileana Nigaglioni, presidenta del Comité de Patronos región Ponce aseguró que “esperamos contar con una amplia participación de la comunidad para juntos aprender y sensibilizarnos hacia las necesidades de nuestros colegas y clientes sordos, así como promover el mensaje de inclusividad entre las comunidades con diversidad funcional”.

Para asistir solo debe registrarse completando el formulario de inscripción disponible en el siguiente enlace: <https://forms.office.com/r/JT62j6KWJL>. Información adicional será provista a través del 787-842-1150.

El Comité de Patronos trabaja de manera voluntaria para ofrecer seminarios, talleres, actividades y conferencias dirigidas a patronos del sector privado. Su enfoque está en atender las necesidades de los pequeños y medianos comerciantes para ayudar a reducir las tasas de desempleo. Trabajan en colaboración con las oficinas locales del Servicio de Empleo del Departamento del Trabajo y Recursos Humanos, agencia a la cual está adscrita la Administración de Rehabilitación Vocacional.

###

Contacto: Ivonne Arroyo | 787-923-3021 | [ivonnearroyo@vra.pr.gov](mailto:ivonnearroyo@vra.pr.gov)